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心機一転、後期がスタートしました。 

 

児童会や学級の組織が改編され、後期の活動が始まりました。子どもたちは新しい係や役割

に目標をもって取り組み、学校のあちらこちらで新しい風が吹いています。 

１０月は、１年生から４年生の遠足、５年生の防災体験学習、そして、６年生の修学旅行と、す

べての学年行事を計画通りに終了することができました。それぞれの行事で見せた子どもたち

の満願の笑顔は、普段一緒に生活する担任でさえ初めて見る表情だったようで、どの担任も嬉

しそうに子どもたちの様子を話してくれました。コロナ禍が去り、１日も早くマスクをはずした姿

で、子どもたちの笑顔に囲まれて生活したいものです。 
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体育時の体操着について 
 

１０/１８（月）の週から運動会の練習が始まります。同時に、暑さ対 

策のポロシャツやＴシャツの着用期間は終わり、この週から、体育の授 

業では体操着とブルーのハーフパンツを着用します。今年の１０月は、 

日中の気温が不安定です。水分補給のための水筒の持参を、引き続 

き、よろしくお願いいたします。 

1 年生 おかざき子ども美術博物館 ２年生 名古屋港水族館 ３年生 鞍ヶ池公園 

５年生 防災体験学習 ４年生 名古屋市科学館 ６年生 修学旅行（清水寺） 



 本校の学校経営や教育活動につきまして、たくさんのご意見やご感想をいただきました。ありがとう

ございました。いただいた内容を真摯に受け止め、より良い学校づくりに努めていきたいと思います。 

 

【学校・学級経営】 

・給食の時間について…小学校では 45 分で設定することが一般的です。下学年や学期始めなどは、さ

らに多くの時間をとるようにしていますが、授業を延長することがないよう気を付けていきます。 

・iPad について…iPad の持ち帰りは安城市の方針でもありますが、学級での iPad の使用機会が増え

ている状況（※）から、学用品としての持参を習慣づけたいと考えています。とはいえ、家庭での使用

について苦慮されているとのご意見もいただきました。iPad を用いた生活は、子ども、教師、保護者

にとって初めての体験で、それぞれが望ましい活用の仕方を模索しながら進めているところです。今後

も心配事や困り事につきましては、各担任を窓口にご相談いただければ幸いです。いただいた内容を検

討し、iPad に関する問題解決に取り組んでいきたいと思います。 

※９月の iPad 使用状況→学校全体 635 回、学級当たりの平均使用回数は１週間で約 33 回 

・教員の資質向上について…信頼される教員を目指して、学校全体で研さんを積んでいきます。 
 

【学習指導】 

・テストや学用品等の連絡について…ゆとりをもって連絡するよう心掛けていきます。学年だよりでの

連絡が中心となりますので、ＨＰに学年だよりを掲載するなど保護者が確認できるよう工夫します。 

・学習内容について…市内のみならず全国で同じです。どの学校も、学習指導要領に則って進めていま

す。その学年で身に付けるべき学力の定着が図られるよう、日々の授業に取り組んでいきます。 
 

【生徒指導】 

・あいさつについて…児童会、ＰＴＡ活動でもあいさつ運動に取り組んでいますが、今後も大切なコミ

ュニケーションツールとして、日常的に呼びかけていきます。 

・ＳＮＳについて…本年度から、３年生以上で情報モラル教育を実施する予定で計画しています。 
 

【通学・安全】 

・教員の登校指導について…年間を通じて、毎月 0 の日に４か所（7:30～8:00）で実施しています。

保護者の皆様やボランティアの皆様には子どもたちの登校時の安全確保に大変お世話になりますが、

教員の勤務時間を考慮しつつ、下校指導については一層積極的に出向くよう働きかけていきます。 
 

【保健安全】 

・マスクの着用について…当面の間変更はありません。気温や活動内容を踏まえて、きめ細やかに対応

していきます。 

・登校前の健康チェックの継続について…登校前チェックは、コロナ対策の必須となっています。家庭

と学校とのダブルチェックで感染を防ぐことが目的です。ご理解と協力をお願いします。 

・トイレ用スリッパについて…本校ではスリッパを使用していません。家庭生活ではスリッパを清潔に

保ちつつ、家族全員が必ず履き替えて使用することも可能ですが、学校生活では大変難しいことで

す。そこで、本校では大判の抗菌マットを使用し、トイレ利用者全員がマット上を通行することで汚

れ等の拡散を防ぐようにしています。マットの衛生については、さらに配慮していきます。 
 

【その他 PTA 活動等】 

・旗当番について…ご協力いただき、ありがとうございます。リレー式の旗の受け 

渡し方法から、現在の方法に代わって３年目となりますが、現在の方法も回数や 

 時間帯等でご意見をいただくことも少なくありません。子どもたちの安全を守る 

ための最善の策をＰＴＡ委員会とも協議しながら考えていきたいと思います。 

 

 

 

    

  

第１回学校評価アンケートのご意見から 



 

  

令和３年度 第１回学校評価アンケート結果 



         


